

み

よ

び

14.5号 執筆：高濱

平成26年7月11日号

中学生弁論大会



7月2日（水）に赤井中学校で「いわき北地区中学生弁論大会」がおこなわれました。本校からは3年生の山岸航平君が参加しました。

大震災後の環境の激変を振り返り、野球チームの仲間との絆、そして心境の変化を伝えました。

中体連の大会（野球）にも触れた内容で「・・・とどかなかった6点を追って、言い訳なしで人生を歩んでいきたい」と締めくくりました。

私も試合までの苦勞を知っているので、この部分を聴いた時にはジーンとしました。素敵なスピーチをありがとうございます！

実物の迫力！

普段音楽を聴くためには何らかの電子機器を使います。かつてのレコードから始まり、CD、インターネットからのダウンロード等々。それらは全て何らかの電子回路を経由してのものです。案外、今の世の中では電子回路を通さない生の歌声を聴く機会は少ないようです。

8日に行われた「歌の翼にのせて」というデュオコンサートは、完全な「生の声（肉声）」によるものでした。外国語の歌が多く、意味の分からない部分はあるものの、その迫力に圧倒されました。

演目の一つであった「ふるさと」の『♪志を果たして～♪』の部分ではちょっとウルッとしてしまいました。感動をありがとうございます。



再起動！ホームページ

先週の学年懇談の際に少しだけ宣伝しましたが、本校にもホームページがあります。アドレスは http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=272 です。



本校からの情報発信の一環として、毎日の出来事やお知らせを掲載しています。学校だより（みよび）もここからダウンロードしたり読んだりすることができます。

←このQRコードからもアクセスできます。お知り合いでいわき市を離れている方がいらっしゃったら、ぜひ教えていただければ幸いです。ふるさとの生の情報に触れるチャンスになればと思っています。

来週的主要行事

- 14日（月）情報教育講座（6校時）
スクールカウンセラー来校日（ご予約は電話にてお願いします。）
- 15日（火）性教育講座（3校時、3年生対象）
- 16日（水）～25日（土）夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動
- 18日（金）第1学期終業式、卒業アルバム写真撮影（3年生）
部活動がありますので、状況に応じてお弁当の用意をお願いします。